

Title (en)

Atmospheric gas burner and gas distribution manifold for a gas burner

Title (de)

Atmosphärischer Gasbrenner sowie Gasverteilervorrichtung für einen Gasbrenner

Title (fr)

Brûleur atmosphérique à gaz et distributeur de gaz pour un brûleur à gaz

Publication

EP 1028287 A1 20000816 (DE)

Application

EP 00102842 A 20000211

Priority

DE 19905789 A 19990212

Abstract (en)

The atmospheric gas burner has a gas distributor (10) fitted with gas jets (16c). The separate gas jets have mixing pipes (20), aligned centrally with gaps, so that the gas flows from the jets draw combustion air into the mixing pipes (20), together with a system to set the primary air intake. The gaps are of different dimensions between the gas jets and the entry plane of the mixing pipe openings, pref. decreasing from the center of the gas distributor (10) to the outer ends, to set the primary air intake for the atmospheric gas burner.

Abstract (de)

Die Erfindung betrifft einen atmosphärischen Gasbrenner für ein Heizgerät mit einer mit Gasdüsen (16) ausgestatteten Gasverteilervorrichtung (10), sowie mit Mischrohren (20), die den einzelnen Gasdüsen (16) in einem Abstand zentral zugeordnet sind, so daß der aus den Gasdüsen (16) austretende Gasstrom unter Ansaugung von Verbrennungsluft in die Mischrohre (20) eintreten kann, sowie mit Mitteln zur Beeinflussung der Primärluftansaugung. Es wird vorgeschlagen, daß die Abstände #n zwischen den Gasdüsen (16) und der Eintrittsebene der Mischrohröffnungen unterschiedlich groß ausgebildet sind. Dadurch wird auf einfache Art und Weise eine die Verbrennungsqualität begünstigende Beeinflussung der Primärluftansaugung für atmosphärische Gasbrenner bewirkt. <IMAGE>

IPC 1-7

F23D 14/64; F23D 14/04

IPC 8 full level

F23D 14/04 (2006.01); **F23D 14/64** (2006.01)

CPC (source: EP)

F23D 14/045 (2013.01); **F23D 14/64** (2013.01); **F23D 2900/14641** (2013.01)

Citation (search report)

- [X] DE 2649454 A1 19780503 - RUHRGAS AG
- [X] FR 339111 A 19041114 - GEORGES JEAN LOUIS EDOUARD LAN [FR]
- [X] AT 398477 B 19941227 - VAILLANT GMBH [AT]
- [A] DE 9302238 U1 19930325
- [A] US 3799452 A 19740326 - HEIN G
- [A] DE 3840976 A1 19890622 - VAILLANT JOH GMBH & CO [DE]

Cited by

ITMO20130184A1; DE202006002336U1; EP1355110A1; EP4202298A1; IT202100032039A1

Designated contracting state (EPC)

DE ES FR GB IT NL

DOCDB simple family (publication)

EP 1028287 A1 20000816; DE 19905789 A1 20000824; DE 19905789 B4 20041104

DOCDB simple family (application)

EP 00102842 A 20000211; DE 19905789 A 19990212